



## 一年間のまとめと進級の準備をします



寒さも緩み、春の息吹が感じられるようになりました。

先日の授業参観や個人懇談では、お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。

早いもので、今年度もあとわずかとなりました。子供たちは、1年間を通して、心身ともに大きく成長しました。これも、保護者の皆様のご支援・ご協力のおかげと感謝しています。進級に向けて、自信と期待がもてるように、引き続き指導していきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。



### ○頑張った1年間

学習・学習したことを生かして、自分の考えを伝えたり書いたりすることができるようになってきました。繰り返し練習して計算技能を高めました。

- ・皆で役割を分担して、協力し合って活動することができるようになってきました。

運動・新しい技や新しい球技に挑戦し、技能を高めようとすることができました。

- ・長縄記録会に向けて、交流学級の友達と練習を重ね記録を更新することができました。

生活・学校全体の流れに合わせて行動することができるようになってきました。

- ・休み時間はジャンプ学級の友達だけでなく、交流学級の友達とも一緒に遊ぶ機会が増えました。

○就学奨励費の振り込みを3月中旬までに行います。日時と金額については改めてお知らせいたします。書類の記入や準備などのご協力ありがとうございました。

○今年度は、集会などで体育館に全児童が集まる機会が増えました。それぞれのめあてをもって参加し、場の雰囲気慣れていくことができればと思います。4年生は、初めて卒業式に参加します。下記にて練習の予定をお伝えします。厳かな雰囲気を初めて体験することになるので、よい姿勢や態度で臨めるように、普段から気を付けていきたいと思っております。なお、卒業式当日は、ふさわしい服装で登校するようご協力をお願いします。(ジャージはご遠慮ください。)



### ○卒業式に関する予定について

3月11日(月)	卒業式予行 (4年から6年)	卒業式 3月18日(月)
3月15日(金)	卒業式準備 13:55下校 (1年から4年・6年)	・4・5・6年のみ出席 ・1~3年は休業日となります。

# 雪がふったよ！雪だるまをつくれたよ！

今年は数年ぶりにしっかりと雪が積もりました。すこし水っぽい雪でしたが、装備を万全にして雪遊びを楽しむことができました。



2年生の小林さんと4年生の高橋さんが協力して、2つの雪玉をつくり、持ち上げて雪だるまをつくりました。



福田さんと小嶋さんが作った雪玉を協力して4重ねました。

雪だるまに、耳と目と口ばしをつけて、記念写真を撮りました。

